



2022年 6月30日発行

メテオール小規模保育園

富士見台

園長 吉田 香

夏が近づくこの季節…蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいます！！

さて、七夕の日が近づいて来ました。短冊を各ご家庭にお配りしますので、願い事を書いて持って来ていただきたいと思います。園で飾った後、七夕当日持ち帰っていただく予定です。今年の七夕は、織姫と彦星が会うことが出来るのでしょうか・・・7日の夜は、お子さんと一緒に東の空を見上げながら願い事をするのもいいかもしれないですね☆☆（願い事がかないますように・・・）

また、7月からプール（たらい）遊びが始まります。猛暑も予想されるので外気温にも十分配慮しながら水に触れてたくさん楽しんでいきたいです♪

いっぱい食べて！いっぱい寝て！しっかり体調を整え、夏を元気に過ごしていきたいですね！！



### 今月の予定

- 1日(金) フール開き
- 6日(水) 0歳児健診
- 7日(木) 七夕
- 11日(月) 書道遊び(ぼんだ組のみ)
- 15日(金) お誕生日会
- 21日(火) 避難訓練



### 7月生まれのおともだち

おめでとう！



### 「水あそび」

水をたくさんくんできて  
水鉄砲であそびましょう  
1. 2. 3. 4 しゅっ、しゅっ、しゅっ

新しいお友だちが来ました♪

よろしくお願ひいたします。

### ～食育活動～

- ・うさぎ組 7月26日(火)  
※きなこマカロニ
- ・ぼんだ組 7月29日(金)  
※ピーマンの種取り

エフロン・三角巾を前日までに  
忘れずにお持ちください！

### ◇ぼんだ組の保護者の方にお願ひ◇

ぼんだ組は 7月より午前中のおやつはエフロンを使用しないで食べたいと思います。(食べこぼしが少なくなった為) 毎日持って来るエフロンの枚数を3枚から2枚に変更をお願ひ致します。(ガーゼの枚数は今まで通り3枚でお願ひ致します。)

6月はジメジメとした暑い日が続き、散歩は日陰のある場所で楽しむことが多くないました。滑り台やスイング遊具を楽しめるようになり、「キャッキャッ♪」と笑いながら何度も繰り返し遊んでいます！名前を呼ぶと、「あーい！！」と手を挙げてお返事できるようになり、あまりの可愛らしさに何度も名前を呼んでしまいます(笑)子どもたちはお互いに興味が出てきたようで、お部屋で遊んでいるとハイハイで近付いてお友だちの隣に行ったり、お友だちが使っているおもちゃが欲しくて手を伸ばしたいと、少しずつ関わりが見られるようになってきました。絵本が大好きなひよこ組さん。特に「ねないこだれだ」と「だるまさんが」のシリーズが大好きで、目をキラキラさせながら絵本に集中し繰り返し読んでいます♪あまり好みの絵本でない時は、これじゃない……と言わんとばかりに厳しい反応の時もあります(笑)

7月からは水着を着てタライ遊びが始まります♪少しずつ水に触れるところから始めていき、冷たい水に触れることの心地良さを感じていけたらと思います。夏の暑さと水の安全に気を付けながら楽しみたいと思います☆

ひよこ組



暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです！そんな暑さにも負けずに屋外でも、屋内でも元気いっぱいパワフルにあそんでいます♪

晴れた日には、宮本公園の固定遊具がある方に遊びに行きました。すべり台をすべるときには、自分で速さを調節しながらすべったり、お友だちと一緒にシーソーをしたり、迷路の中をお友だちと「まってー！！」「OOくん！！」等と言いながらニコニコで走ったり、ぼんだ組さんの真似をしてターザンロープを先生と一緒にやって楽しんだりもしています。

屋内では、ボールあそびもたくさんしました。投げてみたり、持って走ってみたり、蹴ってみたりと各々が好きなあそび方を見つけて楽しんでいます♪

少しずつお話も上手になり、お名前を呼んだり、おやつや給食の歌を歌ったり、簡単な言葉のやりといを先生やお友だちと楽しんだりしています。子どもたちの様々な成長に日々驚かされ嬉しい思いもありますが、少し寂しさも感じてしまいますね(笑)

7月からは、たらいあそびが始まります！！ドキドキしてしまう子もいると思いますので、少しずつ慣れていき、安心安全に楽しんで行きたいと思っています♪

うさぎ組



6月は体調不良で欠席が多く、なかなか全員揃わなかったぼんだ組です。朝の会で「○○ちゃんはお熱でお休みです」と伝えると「なんでお休みななの？」「一緒に遊びたかった」と残念そうな様子も見られ、友達が大好きなことが伝わってきます。

女の子が多いぼんだ組ではプリンセスフェームが到来！カラーポリ袋で作ったドレスを着て、「すごくかわいい♡」「○○ちゃんプリンセス♡」と、とても嬉しそうです。友達同士で手を繋いで踊ったり、おままごとでお茶会をしたりと、小さなプリンセス気分を楽しんでいます♪プリンセス姿のままメルちゃんをお世話していることもあり、大忙しです(笑)

暑い日はじょうろや水鉄砲で水遊びも行いました。じょうろで裏庭の植物に水をあげてみたり、水鉄砲で上手に水をくんで勢よく飛ばしたりと、早速満喫していました。7月からはフール遊びが始まります。昨年うさぎ組だった時に、「ぼんださんになったら入ろうね」と楽しみにしていた大きなフールに挑戦です！夏バテに注意しながら夏の遊びを目一杯楽しんでいきたいと思います！

ぼんだ組

